



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

Experiencias de autoempleo para las mujeres rurales

- **El Castillo de la Coracera, sede de las Jornadas sobre emprendimiento, mujer y nuevas tecnologías que han comenzado hoy.**

17/Oct/2013.- Hoy han comenzado en el Castillo de la Coracera unas Jornadas sobre emprendimiento, mujer y nuevas tecnologías, organizadas por el Consorcio Sierra Oeste.

Durante dos días en la sala de armas del Castillo se escuchará la experiencia de mujeres que han creado su propia empresa en el ámbito rural, y que en muchos casos utilizan las nuevas tecnologías como herramienta fundamental de su negocio; es el caso de Lourdes que ha creado una portal de venta de ropa usada de niños, percentil.com. o del Hotel Hacienda La Coracera, que utiliza las redes sociales y la web para difundir su oferta turística fuera de nuestra localidad.

En la apertura del acto ha participado la concejala de Empleo y primera Teniente de Alcalde, M^a Luz Lastras, junto con representantes del Consorcio Sierra Oeste y del grupo de acción local ADRAO (suroeste de Huelva) y el viceconsejero de Empleo de la Comunidad de Madrid, Juan Van-Halen. En su intervención M^a Luz Lastras ha destacado la "fortaleza y la voluntad de la mujeres para mejorar la vida de todos los que la rodean y su decisiva contribución en el desarrollo de los pueblos".

Además de estas jornadas el Consorcio Sierra Oeste, junto con otros grupos de acción local, está desarrollando otras iniciativas para fomentar el autoempleo de las mujeres, utilizando nuevas las nuevas tecnologías. Actividades de las que se pueden informar a través del portal mujeryempleo.com, que ofrece información, foros de discusión y cursos de formación online para fomentar el emprendimiento, además de un espacio web para que las mujeres empresarias de la comarca, puedan difundir sus productos.

